

## Noticias...

## Noticias...

## Noticias...

## Noticias...

Aunque nuestro pueblo no está ubicado en un lugar de playa o montaña, ni está declarado como lugar de interés turístico, no por eso, en tiempo de verano, disminuye, ni se queda vacío y sin vida, sino todo lo contrario.

Durante julio y agosto en nuestra localidad se camina, se crece, se convive y se viste de fiestas para honrar a los patronos de los barrios.

En estos meses el pueblo crece, considerablemente, por aquellas personas, que durante la época de trabajo, no pueden visitar su tierra y en este tiempo de vacaciones vienen a descansar, a convivir con familiares y amigos y a participar de las diversas fiestas, que se celebran en estos meses.

Aunque en los programas de festejos no encontremos grandes cambios de un año a otro o de una fiesta a otra, sin embargo hay algo profundo que atrae, todos los años, a las personas: la devoción de un Santo Patrón. Así, junto a la figura de san Cristóbal, se reunieron gran número de devotos para honrarlo con un novenario en su ermita y con un triduo en la parroquia. El domingo se celebró la Eucaristía en el parque y posteriormente la procesión y bendición de coches. Juntamente con los actos religiosos hubo un repleto programa de festejos.

## VIRGEN DEL CARMEN

Durante estos meses estivales, las fiestas a la Virgen, bajo distintas advocaciones, son frecuentes en todos los pueblos. Así, la Hermandad y devotos de la Virgen del Carmen la honraron con su tradicional Novenario, Eucaristía y procesión, en el mes de julio.

## VIRGEN DE LA LABRADORA

Igualmente, en el mes de agosto, el barrio y vecinos de la Labradora organizaron la fiesta de su Patrona, con diversos actos religiosos y otras atracciones populares: verbena, quema de fuegos artificiales, conjunto de canción española, etc.

MURIÓ LA MADRE DE  
D. MIGUEL ÁNGEL

El 24 de agosto fallecía la madre de D. Miguel Ángel, cura párroco de Herencia. Al entierro, que se celebró el día 25 a las 6 de la tarde en Alcázar de San Juan, asistió un buen número de feligreses de Herencia acompañando al Párroco y a sus familiares. Descanse en paz Eulalia Mazuecos Abengozar y el Señor reconforte y de su gracia a sus hijos por tan sensible pérdida.

## NOTA DE D. MIGUEL ÁNGEL

Quiero aprovechar la publicación del periódico para dar las gracias a todos los que nos habeis acompañado, a mis hermanos y a mí, en estos momentos de la muerte de mi madre y en el funeral que posteriormente celebrábamos en la parroquia el día 13 de septiembre. Ciertamente es un gran consuelo el verse rodeado de personas que te aprecian y que están ahí, junto a ti, en los momentos difíciles. Muchos me habeis escrito o enviado telegrama, como son tantos, quiera que estas líneas sirvieran como contestación a vuestras cartas, seguro que lo comprenderéis. Y eso sí, pediros una oración por ella, aunque estamos seguros que está en el cielo y ella intercede por nosotros. Si fue muy buena con nosotros aquí en la tierra, su ayuda será mucho mayor ahora desde el cielo. Gracias por todo.

## SANTIAGO APÓSTOL

Y

## CRISTO DE LA MISERICORDIA

La Hermandad y Cofradía del Cristo celebraron en su barrio las fiestas de Santiago Apóstol, en julio, y la del Cristo en agosto.

Rompiendo la tradición, este año, la Festividad del Cristo de la Misericordia, en lugar de celebrarse el primer domingo de septiembre, se celebró el último domingo de agosto, con el fin, de que participaran, de estas fiestas, las personas que con motivo de las vacaciones se encontraban aquí.

En honor del Cristo celebraron un novenario, misa solemne, el domingo 27 de agosto, y procesión por algunas calles del barrio.

En colaboración con el Ayuntamiento organizaron actuaciones folklóricas, quema de fuegos artificiales, actuaciones de canción española y la banda de música de Herencia...

DE NUESTRA DIÓCESIS  
CURSILLO EN EL SEMINARIO

Todos los años, en el Seminario Diocesano, se celebra un cursillo para los chicos, que quieren ingresar en el Seminario. Este año se celebró del 3 al 7 de julio y han sido bastantes los chicos, que han asistido, procedentes de los distintos pueblos de nuestra diócesis. De nuestra comunidad parroquial no ha ido ninguno este año. Esperamos que otro año se animen algunos.